



Dimanche 26 janvier : 3ème dimanche année C

Accueil

Ce dimanche, nous entendons le début de l'Évangile de Luc. Luc n'est pas un témoin oculaire mais un témoin de la Parole transmise, car il raconte ce que d'autres ont vu et dit, et qu'il a accepté de croire sur Parole. Jésus dans la synagogue choisit un passage d'Isaïe : « Le Seigneur m'a envoyé porter la bonne nouvelle » et Jésus ajoute, cette parole c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit. Elle s'accomplit pour chacun de nous dans l'aujourd'hui de nos vies. Ce qui peut rejoindre St Paul qui nous parle de l'importance du corps. Nous sommes tous ensemble le signe visible du corps du Christ. Chacun du plus humble au plus grand participe de la même importance. Ce corps ne peut se construire que si nous acceptons de nous nourrir non seulement à la table du pain mais aussi à la table de la Parole pour la vivre là où nous sommes afin d'en être des témoins.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

La seconde lecture nous rappelle que tous, baptisés, nous sommes membres du corps du Christ. Soyons attentif pour que chacune et chacun dans notre communauté se sente bien réellement membre nécessaire d'un même corps, et trouve sa place avec les autres. Prions le Seigneur.

« Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Ecriture » ; L'Évangile est toujours actuel et, nous invite à mettre cette Parole au cœur de nos vies. Apprenons tous ensemble à partager la Parole de Dieu, à mieux la comprendre. Nous rendons grâce ce matin, pour la célébration de la Parole de dimanche dernier, qui a permis à notre communauté de continuer à se rassembler et à prier.

Dans notre monde ce sont souvent les armes ou la violence qui dominent. Que parmi toute l'humanité se lèvent des hommes et des femmes qui osent prendre une parole forte pour inviter au respect, à la confiance, au partage et à l'amour du Christ qui est venu pour tous.

Avec le pape François, ayons le courage d'annoncer à temps et à contre temps, cette Parole qu'elle soit contagieuse et porteuse de paix.

Aujourd'hui rappelons-nous particulièrement du Père Ernest avec qui nous avons eu la joie de vivre, de partager l'Évangile et d'échanger en vérité. Qu'il continue avec le Christ à nous illuminer de son si beau sourire.



